

# *Descartan investigar a juez por archivar caso de expresidente peruano*

---



Lima, 30 may (RHC-PL) El Consejo Nacional de la Magistratura descartó investigar al juez César San Martín, denunciado por presidir la corte que archivó una acusación de violaciones de derechos humanos contra el expresidente Ollanta Humala.

La investigación había sido públicamente reclamada por el parlamentario Héctor Becerril, del partido derechista Fuerza Popular (FP), cuyo mentor es el expresidente Alberto Fujimori, quien cumple una condena de 25 años de cárcel, dictada por tribunal que encabezó también San Martín.

El presidente del citado consejo, Guido Águila, precisó que con votación de tres votos frente a dos quedó cerrado el tema

El comentarista de televisión Oscar Bravo, al comentar los duros ataques de Becerril al consejo por su decisión, dijo que el legislador hablaba por su animadversión a San Martín porque fue presidente de la sala que sentenció a Fujimori.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/131216-descartan-investigar-a-juez-por-archivar-caso-de-expresidente-peruano>



**Radio Habana Cuba**